

COLLECTAGE (1)

Une rencontre avec Frédéric Raffray d'Yffiniac, grand collectionneur de coiffes, ayant une connaissance approfondie du secteur, nous a permis de situer la coiffe par rapport aux différentes modes alentour.

C'est le détail de l'attache des lacets, comparé à d'autres coiffes collectées, qui lui fait dire que cette coiffe était uniquement portée dans deux communes : **Plémet** et **La Prénessaye**. Ce modèle est très proche de celui de la **Trinité-Porhoët** qui, par comparaison, a un noeud amovible à l'arrière de la coiffe et des mentonnières fixées à la visagière (photo en bas de page).



La coiffe de Plémet - la Prénessaye, comme le montre la photo ci-contre et les photos de la page suivante, n'a pas de mentonnière et le noeud de l'arrière de la coiffe se fera à partir de lacets fixés à la coulisse du bas du fond de coiffe.

Ci-contre pour comparaison, la coiffe de La Trinité-Porhoët.

